



コミュニティ・スクールだより

東広島市立三津小学校

百試千改

第6号

令和5年12月18日

CS推進員 勝田睦菜



～地域学校協働活動の様子～



11月・12月に行われた活動をまとめて紹介します。

○生活科～秋見つけ～ 1・2年生（行友様）



11月30日（木）に、1・2年生が秋見つけを行いました。榊山神社で活動させていただき、行友様が神社の案内や説明などしてくださいました。今年は気温が高く、雨があまり降らなかったため、木の実が大きくならなかつたり枯れて葉っぱが落ちてしまったりしているということを教えていただきました。児童はどんぐりやイチョウの葉、紅葉など拾い集めて大事そうに学校まで持って帰りました。

○もちつき 1・2・5年生

（住井様、行友様、学習支援ボランティアの皆様）



12月1日（金）に1・2・5年生がもちつきを行いました。杵と臼を使い、蒸したもち米を一生懸命ついて丁寧に丸めました。児童全員が持って帰り、お家でおいしく食べたそうです。たくさんの保護者、地域の方々が支援してください、児童は安全に楽しくもちつきを行うことができました。ありがとうございました。

○和文化体験～茶道～ 5・6年生（中藤様）

12月5日（火）に5年生が、12日（火）に6年生が和 문화体験として茶道体験を行いました。茶道の歴史やお茶の点て方、作法など教えていただきました。普段経験することのない日本の文化を、本格的に体験することができ、とても良い学習になりました。



○持久走記録会（安全ボランティアの皆様、保護者の皆様）

～伴走ボランティア～（野地本様、茶井様、松島様）

12月14日（木）に、持久走記録会を行いました。安全ボランティアの皆様、保護者の皆様が見守り・応援をくださいました。今年は伴走ボランティアを募集し、実際に児童と一緒に走っていただきました。先頭を引っ張って走ってくださったり、声掛けをしながら走ってくださったおかげで、誰一人諦めることなく走りきることができました。



キャベツの苗の様子は…？

次回もお楽しみに！

12月15日（金）のキャベツの様子です。苗植えを行ってから約1か月半が経過しました。植えた時には小さな苗でしたが、今では大きな葉をつけています。気候の変化に負けず、すくすく成長してほしいと思います。



三津小学校のホームページがあるをご存じですか？

児童の様子や学校便り、CS便りなど掲載しております。ぜひご利用ください。

【 https://www.city.higashihiroshima.lg.jp/school/mitsu_sho/index.html 】



三津小学校